

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>

Aan: veerle.solia@amsab.be

Datum: 01/23/2011 09:14 AM

Onderwerp: DN n° 1103 : Semaine du 17 au 23 janvier 2011



... **Éditorial** : Billet de (mauvaise) humeur ... **Maroc** : Cinéma : Gros plan sur les migrants à Agadir ... La téléphonie mobile trop chère au Maroc! ... Air Arabia: Trois nouvelles lignes vers le Maroc ... Driss Yazami au coeur de la révolution du jasmin ... Enquête : 2011, la jeunesse du monde ... Délai supplémentaire pour les demandes de bourses d'étudiants Marocains résidant à l'étranger ... Retraités MRE : De nouvelles facilités douanières pour le rapatriement des véhicules ... **Belgique** : De l'eau douce de Belgique en échange de gaz du Qatar ... Championnat de Belgique : Le Marocain Mbark Boussoufa reçoit le Soulier d'Or ... Les trois Régions s'accordent pour un péage routier en 2013 ... Révolution en Tunisie ? Deux échevins CDH en colloque chez Gaddafi ... Statistique des travailleurs de nationalité étrangère Recensement 2010 ... Régularisation record de sans-papiers en 2010 ... 971.000 étrangers en Belgique ... **Europe** : Coordination Maghrébine des Organisations des Droits Humains ... Immigration et intégration doivent aller de pair ... Le musulman est tolérant ou n'est pas ... Elisabeth GUIGOU (PS) soutient le boycott des produits israéliens ... Le Crif joue avec le feu ... **Agenda** ... **Archives** ... **Abonnement** ...

Au sommaire

Zone de liberté d'expression

Billet de (mauvaise) humeur

Il y a quelques semaines, j'ai fait visiter la région du Nord du Maroc à une amie française et quelques amis belges. Ces derniers ont particulièrement apprécié ces quelques journées de rencontres culturelles, de découvertes faites d'authenticité et de partage avec les habitants de la région. Et pour moi, en tant que belge d'origine marocaine, installée depuis près d'un demi siècle en Belgique, ces visites sont la consécration d'un échange interculturel abouti et un geste de militance envers une région qui a longtemps souffert d'enclavement et de désintérêt politique. Par ailleurs, ces visites devenues très fréquentes avec des amis européens sont l'occasion d'un tourisme rural, respectueux des populations opérant une rupture radicale avec le tourisme de masse et ses effets pervers.

Tout se serait passé pour le mieux si notre séjour n'avait pas été émaillé d'un incident à la porte d'une mosquée qui m'a laissé perplexe. En effet, dans un petit village, j'ai fait visiter une mosquée à mes amis. Ce n'était pas l'heure de la prière, la mosquée était vide, mes

amis décentement habillés, les pieds déchaussés et les femmes étaient toutes voilées pour l'entrée de la mosquée.

Après avoir reçu l'autorisation de pénétrer dans la mosquée nous avons reçu la visite d'un responsable qui ne l'entendait pas de cette oreille. Il nous somma de quitter la mosquée avec les «non-musulmans»... J'ai trouvé cette attitude choquante et infondée car ce n'était pas la première fois que je visitais une mosquée avec des «non-musulmans» au Maroc et je ne comprenais pas cette géométrie (ou géographie) variable.

Depuis des décennies, en Belgique, je me positionne comme le chantre de la lutte contre toutes les formes d'intolérance et, dans mon pays d'origine, je m'y trouve confrontée de plein fouet.

Pour ma part, la mosquée représente «la maison de Dieu» et se doit d'être ouverte à chaque être humain et par ailleurs, cette interdiction n'est nullement un prescrit religieux mais bien un reliquat du protectorat (colonialisme) signé Lyautey. Raison de plus pour en terminer avec des pratiques intolérantes qui n'ont aucun fondement ni marocain ni religieux. Cela conférerait une dimension supplémentaire au Maroc, pays inégalé en matière d'hospitalité et d'accueil.

Fatiha SAIDI

Sénatrice belge et Adjointe au Maire de la commune d'Evere (Bruxelles)
Echevine (adjointe au maire) à EVERE (1140 Bruxelles) Groupe PS

Courriel : fatihasaidi2003@yahoo.fr

Courrier : Sénat : Rue de Louvain 40 - 1000 Bruxelles

Courrier : Commune : square Hoedemaekers 10 - 1140 Bruxelles

Téléphone : Commune : 00.32.2.247.64.36

Fax : 00.32.2.245.36.02

Site : www.fatihasaidi.com

Maroc

[Top](#)



Cinéma : Gros plan sur les migrants à Agadir

Le festival « Cinéma et Migrations » d'Agadir aura lieu du 9 au 12 février prochain. Fidèle au thème de l'immigration, les organisateurs ont choisi cette année de dédier la 8e édition de ce rendez-vous, au continent africain.

Après Mohammed Ameur, ministre délégué auprès du premier ministre chargé de la communauté résidant à l'étranger, c'est au tour de l'acteur français d'origine camerounaise Eriq Ebouaney de présider l'évènement cette année. Yabiladi.com est partenaire média de l'évènement.

Lire la suite :

<http://www.yabiladi.com/articles/details/4229/cinema-gros-plan-migrants-agadir.html>

La téléphonie mobile trop chère au Maroc!



Selon une étude menée par The Arab Advisors Group auprès de 53 opérateurs téléphoniques répartis sur 19 pays de la zone Moyen-Orient/Afrique du Nord (MENA), le Maroc est le pays du monde arabe où la

téléphonie mobile coûte le plus cher. Comme en 2009, le Royaume propose les tarifs les plus élevés post-payés à la minute, juste devant la Mauritanie. Mais en ce qui concerne le prépayé, le Maroc s'est placé devant la Jordanie, anciennement en tête du classement.

Parmi les 19 pays concernés, 12 soumettent des taxes aux services cellulaires. Et le Maroc fait partie des pays à l'imposition la plus forte, après la Tunisie et la Jordanie.

Malgré ces tarifs élevés, la téléphonie mobile connaît une forte croissance au Maroc : on estime aujourd'hui à 24 millions le nombre d'abonnés, contre 21,4 millions en 2008.

The Arab Advisors Group : <http://www.arabadvisors.com/>

Air Arabia: Trois nouvelles lignes vers le Maroc

 La compagnie aérienne low-cost Air Arabia lancera à partir du 27 mars prochain trois nouvelles liaisons au départ de Montpellier et à destination de Nador, Oujda et Tanger. Ces nouvelles lignes s'ajouteront à celles reliant déjà Casablanca et Fès à la ville française, offrant un total de 8 vols par semaine entre Montpellier et le Maroc. La compagnie desservira ces villes chaque semaine par des appareils A320 de 168 places. La compagnie, notons-le, a enregistré un taux de remplissage supérieur à 81% depuis le démarrage de ses opérations entre Montpellier et Casablanca.



Driss Yazami au cœur de la révolution du jasmin

Selon Maghreb Intelligence, le président du CCME, M. Driss Yazami aurait été, mardi 18 janvier 2011, « parmi les premiers qui ont accueilli l'opposant Kamel Joudoubi lors de son retour à Tunis après 17 ans d'exil ». Serait-ce un soutien officiel du Maroc à la révolution tunisienne, comme l'indique le site de Maghreb Intelligence ?

Lire la suite : <http://www.yabiladi.com/articles/details/4292/driss-yazami-coeur-revolution-jasmin.html>

Enquête : 2011, la jeunesse du monde par Fondapol, le 18 janvier 2011



Découvrez 2011, la jeunesse du monde, une grande enquête conçue par la Fondation pour l'innovation politique sous la direction de Dominique Reynié et réalisée par le groupe TNS Opinion. Conduite dans 25 pays auprès de 32700 personnes, elle nous éclaire sur les manières de vivre, les opinions et les aspirations ...

La jeunesse marocaine est attirée par l'émigration. Un jeune Marocain sur quatre préfère aller s'installer à l'étranger que de rester dans le Royaume. Pis, 23% de ces âgés de 16 à 29 ans en font leur projet numéro un pour les quinze années à venir.

Lire la suite

<http://www.fondapol.org/wp-content/uploads/2011/01/2011-la-jeunesse-du-monde.pdf>

Délai supplémentaire pour les demandes de bourses d'étudiants Marocains résidant à l'étranger



Le délai de dépôt de dossier de candidature pour obtenir des bourses, destinées aux étudiants MRE au titre de l'année 2010-2011, a été prolongé jusqu'au 10 Mars 2011, a déclaré le ministère chargé de la communauté marocaine à l'étranger, rapporte le journal les Échos.

Cette décision concerne 1000 bourses d'études offertes annuellement au profit des étudiants MRE dans une situation précaire, suite à une convention signée entre le ministère de l'Éducation nationale et le ministère chargé de la Communauté MRE.

Source : Yabiladi

Retraités MRE : De nouvelles facilités douanières pour le rapatriement des véhicules



Pour les retraités MRE, il suffit désormais d'avoir passé 10 ans à l'étranger pour pouvoir bénéficier de l'abattement de 85% sur le dédouanement des voitures, au lieu de 15 ans auparavant. Une bonne nouvelle ? A moitié, car ce nouveau dispositif ne touche pas à la limite d'âge des véhicules à l'importation au Maroc, fixée à 5 ans.

Lire la suite : <http://www.yabiladi.com/articles/details/4329/retraites-nouvelles-facilites-douanieres-pour.html>

Belgique

Top

De l'eau douce de Belgique en échange de gaz du Qatar



Les méthaniens qui viennent livrer du gaz au gestionnaire du réseau gazier Fluxys à Zeebrugge, emporteront dans leurs réservoirs à ballast de l'eau douce venant de Belgique lors de leur voyage retour vers leur pays d'origine, le Qatar.

C'est ce qu'indique mardi dans De Morgen le président de Fluxys, Daniel Termont.

C'est pourquoi, à côté des quatre réservoirs d'LPG pour gaz liquide installés à Zeebrugge, un cinquième réservoir sera aménagé pour de l'eau douce. Le riche émirat qui manque d'eau potable, est extrêmement intéressé par ce projet belge. En février, un accord de principe sera signé entre les deux parties lors d'une mission économique au Qatar du ministre-président flamand Kris Peeters.

18.01.11 - 09:23 Belga

Championnat de Belgique: Le Marocain Mbark Boussoufa reçoit le Soulier d'Or



L'international marocain Mbark Boussoufa, meneur de jeu du club d'AnderlechtL'international marocain Mbark Boussoufa, meneur de jeu du club d'Anderlecht, a reçu mercredi soir à Ostende le Soulier d'Or qui récompense le meilleur joueur du championnat de Belgique de football, au titre de la saison écoulée.

Le trophée lui a été remis par le sélectionneur belge des Lions de l'Atlas, Eric Gerets.

Boussoufa, 26 ans, avait été élu en tête au terme d'un vote de journalistes, joueurs et entraîneurs, devançant son équipier, l'attaquant belge Romelu Lukaku. Il avait déjà remporté ce titre en 2006. MAP

Les trois Régions s'accordent pour un péage routier en 2013

Pour les poids lourds, d'eurovignette le système se muera en taxation au kilomètre. Les véhicules légers seront quant à eux soumis à une taxation à la durée par le biais d'une vignette électronique.

Révolution en Tunisie ? Deux échevins CDH en colloque chez Gaddafi

Bertin Mampaka, député-échevin CDH bruxellois, prend la parole sous le regard du dirigeant lybien Mouammar Gaddafi



Une « délégation belge » composée notamment des mandataires belges Bertin Mampaka (CDH, échevin à Bruxelles-Ville) et Ahmed El Khannouss (CDH, échevin à Molenbeek) vient ce mercredi (19/01/2011) de rentrer de Tripoli (Libye) après avoir participé à la « la Conférence historique des migrants africains vers l'Europe » organisé par le dirigeant lybien Mouammar Gaddafi au pouvoir depuis plus de 40 ans. Cette visite de soutien belge s'est produite alors que Mouammar Gaddafi venait de regretter samedi la chute du président tunisien Zine El Abidine Ben Ali qui reste pour lui «toujours le président légal» de la Tunisie.

Lire la suite :

<http://parlemento.wordpress.com/2011/01/19/revolution-en-tunisie-deux-echevins-cdh-en-colloque-chez-gaddafi/>

Statistique des travailleurs de nationalité étrangère résidant en Belgique avec leur famille Recensement 2010



Cette statistique bisannuelle dénombre les attributaires de nationalité étrangère qui résidaient en Belgique avec leur famille à la date du 31 décembre 2009, ainsi que leurs enfants bénéficiaires au sein du régime des travailleurs salariés. Elle examine tant l'évolution des effectifs depuis le recensement précédent que leur évolution depuis le début des recensements en 1977. L'évolution des différents pays est ensuite analysée séparément. On observe notamment les cinq nationalités les plus représentées et les effectifs des nouveaux Etats membres de l'Union européenne. La dernière partie de l'étude est consacrée aux prestations familiales garanties pour les personnes de nationalité étrangère.

Lire le rapport en Pdf (2.965 Ko) -

<http://www.rkw.fgov.be/Fr/Documentation/Publication/Statistics/TravailleursNationaliteEtrangere2010.pdf>

Lire les annexes en Pdf (16.881 Ko)

<http://www.rkw.fgov.be/Fr/Documentation/Publication/Statistics/TravailleursNationaliteEtrangere2010Annexes.pdf>

Régularisation record de sans-papiers en 2010

2010 : 25.000 personnes sans papiers ont été régularisées
2009 : 14.830 régularisations.

971.000 étrangers en Belgique



En Belgique, les étrangers, au nombre de 971.000, représentent 9,1% de la population totale, dont les deux tiers sont issus d'un autre Etat membre de l'UE. Ce sont les Italiens (169.000) qui sont les plus nombreux chez nous, devant les Français (130.000) et les Néerlandais (123.000).

A l'échelle de l'Union, ce sont les Turcs (2,4 millions) qui représentent le plus fort contingent étranger, devant les Marocains (1,7 million) et les Roumains (1,7 million).

Europe

[Top](#)



Coordination Maghrébine des Organisations des Droits Humains -CMODH-

COMMUNIQUE

La CMODH félicite le peuple tunisien pour la chute du dictateur Ben Ali et souhaite que cet événement historique ouvre la voie à une ère de démocratie en Tunisie

A la suite du soulèvement populaire qu'a vécu la Tunisie durant un mois environ - du 17 décembre 2010, date de l'immolation par le feu du jeune Mohamed BOUAZIZI - la Tunisie a connu un événement historique incarné par l'éviction et la fuite de Tunis du dictateur Ben Ali après 23 ans de pouvoir ouvrant ainsi la voie à la possibilité d'un développement démocratique et au respect des Droits Humains dans ce pays.

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=647

Allemagne

Immigration et intégration doivent aller de pair



Mercredi, le ministère fédéral de l'Intérieur a présenté au Conseil des ministres son rapport sur les migrations en 2009. À cette occasion, la ministre allemande déléguée à la migration, aux réfugiés et à l'intégration, Maria Böhmer, a insisté sur la nécessité de garder à l'esprit non seulement l'indispensable immigration de

travailleurs qualifiés et d'érudits, mais aussi leur intégration.

Lire la suite : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php?p=655

De la Suisse

«Le musulman est tolérant ou n'est pas»



Le principal guide spirituel de l'islam sunnite, le grand imam de l'Université Al-Azhar du Caire Ahmed al-Tayyeb, s'exprime sur les événements tunisiens, le suicide, la coexistence entre christianisme et islam ainsi que la présence musulmane en Europe. Entretien exclusif

Ahmed al-Tayyeb est considéré comme un homme modéré. Mais le 44e grand imam de l'Université Al-Azhar, principale référence de l'islam sunnite dont le siège est au Caire, sait aussi hausser le ton. Jeudi, par communiqué, il annonçait le gel d'un dialogue bisannuel avec le Vatican en geste de protestation contre les propos du pape Benoît XVI qui s'était inquiété, en début d'année, du sort des chrétiens d'Orient suite aux attentats visant cette communauté en Irak et en Egypte. Il emboîte ainsi le pas au gouvernement égyptien qui avait déjà rappelé son ambassadeur au Vatican pour signifier sa mauvaise humeur face à ce qu'il considère comme une ingérence inadmissible dans ses affaires intérieures.

Lire la suite :

http://www.letemps.ch/Page/Uuid/a342c22c-25a6-11e0-9473-c5f5084e58c6/Le_musulman_est_tolÃ©rant_ou_n'est_pas

Elisabeth GUIGOU (PS) soutient le boycott des produits israéliens



Elisabeth Guigou, députée (PS) de Seine-Saint-Denis et ancienne ministre de la justice s'explique sur Mediapart sur son soutien à Stéphane Hessel et aux militants poursuivis pour discrimination envers Israël. Elle défend "l'acte politique" qu'est le boycott des produits israéliens et s'oppose à tout amalgame avec de l'antisémitisme.

Face à la poursuite de l'occupation et de la colonisation, elle estime que l'Europe devrait "être plus active", avoir "une expression politique plus forte".

Pour lire la suite : <http://www.uam93.com/news/5943-elisabeth-guigou-ps-soutient-le-boycott-des-produits-israeliens.html>

Le blog d'Elisabeth Guigou : www.elisabeth-guigou.fr/

Le Crif joue avec le feu

Tribune de Michel Tubiana, président d'honneur, publiée sur Mediapart le 16 janvier 2011

Le président du CRIF se targue d'avoir fait interdire une réunion sur invitations qui devait se tenir à l'Ecole Normale Supérieure autour des personnes poursuivies pour leur appel à boycotter les produits israéliens ou ceux issus des colonies mais estampillés, en toute

illégalité, comme israéliens.

Lire la suite : <http://www.ldh-france.org/Le-Crif-joue-avec-le-feu>

A g e n d a

T o p

Conférence-débat avec Alain Gresh, directeur adjoint du Monde diplomatique, autour de son dernier ouvrage « De quoi la Palestine est-elle le nom ? ».

Amis du Monde diplomatique Belgique + Union des Progressistes Juifs de Belgique (UPJB) + Association Belgo-Palestinienne (ABP), en partenariat avec le CIEP

Date : le vendredi 18 février 2011 à 19h45

Lieu : CSC-ACV Salle Helder Camara

Adresse : Rue Pletinckx 19 -1000 Bruxelles

« La guerre israélienne contre Gaza de l'hiver 2008-2009 a soulevé une immense émotion et de puissantes mobilisations à travers le monde. Elle a provoqué de vifs débats autour de la légitimité de cette offensive, des crimes commis, de l'avenir – et même de la possibilité – de la paix entre Palestiniens et Israéliens. Une question a aussi ressurgi : pourquoi la Palestine ? Pourquoi suscite-t-elle tant d'émoi, tant d'invectives, tant de manifestations ?

Que se cache-t-il donc derrière cette focalisation sur la Palestine ? « Pourquoi la Palestine ? » est légitime. Elle offre même un intérêt dans la mesure où elle permet de réfléchir à la place centrale que ce conflit occupe aujourd'hui sur la scène mondiale, au même titre que ceux du Vietnam dans les années 1960-1970 et de l'Afrique du Sud dans les années 1970-1980. » — Alain Gresh

www.upjb.be/

Séminaire de formation

La ligue islamique interculturelle de Belgique a le plaisir de vous convier à un séminaire de formation qui s'intitule :

"Comprendre les textes à la lumière du contexte"

les thèmes traités durant le séminaire sont les suivants:

"Les sources de l'Islam"

"L'Ijtihad & le Conseil Européen de la Fatwa et de la Recherche"

Ces thématiques seront abordées par les professeurs:

Dr. Hani Ramadan (directeur du Centre Islamique de Genève)

Cheikh Tahar-Mahdi (Membre du Conseil Européen de la Fatwa et de la Recherche)

Date : le dimanche 13 février 2011 de 9h30 à 16h

Informations et inscriptions sur seminaire.13.02.2011@gmail.com ou au 0486/082.031

Seulement sur inscription, PAF 10 EUR

(pour étudiant(e)s et responsables d'associations ou mouvement de jeunesse 8 EUR)

(Le lieu du séminaire sera communiqué après inscription et paiement)

Restauration possible sur place.

FESTIVAL MAROC



Théâtre : "Heureux qui comme Ulysse" de Ismaël Saidi
Concert : "Fatoum" - Musique Châabi
Conférences : Mohamed El Batiui
Documentaire : Place Belgique de Foued Bellali
Repas marocain - Atelier Henné - Ateliers enfants

Dates : le vendredi 11, le samedi 12 et le dimanche 13 fevrier 2011

Adresse : Espace Toots, 125 rue E. Stukens

Infos : 02.241.15.83 www.centreculturelevere.be

Théâtre BELGA @ Vkc*

't Arsenaal présente BELGA
avec Mourade Zeguendi de 'Les Barons' (en NL, Fr et Arabe soustitré)

Date : le mercredi 16 février 2011 à 15:30 et 20:30

Billets: 7 euro (Cultuurwaardebon accepté)

Info: 02 414 29 07 – www.vaartkapoen.be

Adresse : rue de l' école 76 – 1080 Molenbeek-Saint- Jean

cindy.ringoet@vgc.be

Rachida Lamrabet a écrit son premier texte de théâtre: BELGA. Un texte sur la première génération d'immigrés venus travailler en Belgique. BELGA raconte l'histoire d'un père, son fils et une femme. BELGA parle des rêves des jeunes Marocains qui, pleins d'espoir, arrivaient en Belgique dans les années 60. Et de leur solitude, après tant d'années.

La première de BELGA a eu lieu à Casablanca en novembre 2009

Avec Mourade Zeguendi (Les barons, Taxi 4, Dikkenek), Mostafa Benkerroum (Kassablanka, De Hel van Tanger) et Lotte Heijtenis (Jes, Dubbelven, Zot van A).



Conférence-débat de solidarité avec le peuple tunisien
La révolution tunisienne et ses répercussions internationales

Date : le jeudi 27 janvier à 20 h

Lieu : Centre International

Adresse : boulevard M. Lemonnier 171 — 1000 Bruxelles

Avec :

- Hamma Hammami, porte-parole du Parti communiste ouvrier de Tunisie (PCOT) et Radhia Nasraoui, avocate et militante des droits de l'Homme réputée, tous deux en direct de Tunis par vidéo-conférence
- Baudouin Loos, journaliste au Soir
- Nourredine Fridhi, journaliste tunisien, Al Arabiya, de retour de Tunis
- Un représentant de La Voie démocratique (Maroc), sur les répercussions au Maroc et dans les pays arabes
- Selma Benkhelifa, avocate belge d'origine tunisienne Samir Hammouda, représentant du PCOT en France

Organisé par le PTB (Parti du Travail de Belgique) et le PCOT (Parti communiste ouvrier de Tunisie)

Manifestation

Boycott des produits israéliens.

Date : le samedi 12 février 2011

Lieu : aéroport de Bierset (Liège)

Devant le siège de la Société Israélienne CAL (Cargo Air Lines) et le centre de logistique LACHS dans la zone aéroportuaire de Liège-Bierset.

A l'occasion de la Saint-Valentin , des tonnes de fleurs coupées sont en effet exportées par la société israélienne AGREXCO vers l'aéroport de Liège où elles arrivent par avions et partent ensuite vers toute l'Europe en camions et notamment vers la Hollande.

Nous appelons au boycott de AGREXCO en tant que compagnie tirant profit de la colonisation et de l'apartheid imposé aux Palestiniens en rappelant que les produits d'AGREXCO, et notamment ceux de sa marque-phare CARMEL (des dattes, des fleurs, du maïs ...) proviennent en partie des colonies illégalement installées sur les terres palestiniennes mais se retrouvent ensuite dans de nombreux points de vente avec un étiquetage qui cache aux consommateurs leur véritable origine, le vol des terres et de l'eau de Palestine.

<http://www.abpliege.be/>

ISRAEL OCCUPE LA PALESTINE, JE SANCTIONNE

Manifestation de l'année dernière : <http://www.youtube.com/watch?v=CKVNUDXefK8>

PALESTINE : conférence.

Projection du nouveau film de Denis Piningre, Chatila, les femmes et les enfants.

Date : le dimanche 20 mars, aux alentours de 15 heures

Lieu : Salle de la Récluse de Saintes (Charente-Maritime)

Contact : Rémi Brard, 05-46-74-27-81, brardre@wanadoo.fr.



Gluren bij de buren

Op 5 februari 2011 organiseren Amsab-ISG en KADOC-K.U.Leuven de workshop Gluren bij de buren. Een workshop over erfgoed en migrantenorganisaties in FARO in Brussel.

Het is de tweede workshop in het kader van het project Stafkaart van het migrantenmiddenveld en zijn erfgoed in Vlaanderen en Brussel (1830-heden).

De workshop heeft plaats in FARO. Vlaams steunpunt voor cultureel erfgoed vzw, Priemstraat 51, 1000 Brussel.

Voor informatie over dit project, zie: www.migrantenerfgoed.be

Arab Women's Solidarity Association-Belgium asbl

vous propose ses Cours d'arabe pour la session de février 2011 à juin 2011

Quel objectif? Apprendre l'arabe ou améliorer ses connaissances dans un cadre laïque et multiculturel.

Quel arabe? L'arabe enseigné est l'arabe moderne, celui des médias et de la littérature, la langue officielle utilisée par tous les pays arabes. Les étudiants apprendront à lire, à écrire et à s'exprimer oralement.

Comment ? Par petits groupes (max. 10 personnes), en respectant le rythme de chacun(e).
Où ? Au Centre Garcia Lorca, 47/49 Rue des Foulons, 1000 Bruxelles

Frais d'inscription : 190euro/160euro pour les membres, les étudiants et les sans emplois

Inscrivez-vous dès maintenant au ou par email à awsabe@gmail.com en citant votre nom+prénom, vos coordonnées

Arab Women's Solidarity Association - Belgium ASBL
www.awsa.be 0486/61 80 82 - 0881.718.815 - 363-0002517-35 - 02/ 229 38 10

[Tribune libre](#)

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[Europe](#)

[Agenda](#)

[Top](#)

Abonnement

Si vous trouvez que Dounia News est un bon moyen d'information alors, inscrivez vos ami(es) et vos collègues pour recevoir la newsletter Dounia News. Ils vous remercieront.

Archives Dounia News

Dounia News en ligne :
<http://www.dounia.news.com>

Archives thématiques :
http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

"Archives " zone de liberté d'expression"
a) par auteur b) par date :
<http://akhbardounia.wordpress.com/>

Message envoyé par **Splio Free**

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solla@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.